
Basketballer im Interview 
Sommerakademie, Johannes-Brahms-Gymnasium 

 
Am Donnerstag, dem 06.07.23, dem ersten Tag der Sommerakademie, haben wir - Neyla, 
Alena und Marie vom Kurs Reporter auf allen Kanälen - ein Interview mit den Kindern des 
Kurses Basketball geführt und einige interessante Antworten gehört. Dabei haben wir den 
Fokus insbesondere auf die Frage gelegt,warum sie den Kurs gewählt haben. Dazu und zu 
vielen anderen spannenden Fragen haben wir die Basketballer und den entsprechenden 
Lehrer befragt und gutes Feedback von den Teilnehmenden erhalten. Die Sommerakademie 
ist eine tolle Gelegenheit, sich das Wissen über Basketball anzueignen und noch mehr 
darüber zu lernen. 
 
Herrn Knebusch, die leitende Lehrkraft für den Basketball-Kurs, nahm Stellung. 
 
  
„Wieso geben sie diesen Kurs?“       
                                                                   
„Weil ich sehr Interessiert bin an der Ballsportart Basketball.“–Knebusch 
 
„Was lernen die Schüler und Schülerinnen hier?“ 
 
„Verschiedenes, wir wechseln immer wieder ab zwischen technischen und taktischen, aber 
auch spielerischen Elementen und versuchen da erstmal die Basis anzutrainieren und dann 
gehen wir Schritt für Schritt in die Feinheiten.“ - Knebusch 
 
„Spielen Sie Basketball auch außerhalb der Schule, vielleicht in einem Verein?“ 
 
„Ja, ab und zu, in der Freizeit. Im Verein nicht, da bin ich eher der Fußballer, aber in der 
Freizeit gerne.“ - Knebusch 
 
 
Die Schüler und Schülerinnen haben jedoch auch Stellung zum Kurs genommen und uns 
netterweise ein paar Fragen dazu beantwortet. 
 
Wir haben Dean, Vic, Henry und Ezequiel dazu befragt. 
 
 
„Warum, hast du Basketball gewählt?“ 
 
„Weil ich das mit meiner besten Freundin machen wollte, weil wir auch in den Pausen sehr 
viel Basketball spielen und mir das auch sehr viel Spaß bringt.“ - Vic 
 
„Würdest du Basketball noch mal wählen?“ 
 
„Ja, weil mir Basketball Spaß macht.“-Henry 
 



 
„Was lernt ihr bei dem Kurs Basketball?“ 
 
„Wurftechniken, Dribbletechniken und Spieltaktik.“ - Dean 
 
„Wir lernen, wie wir Korbleger machen, wie wir dribbeln, und dann führen wir das in 
Spielen aus.“ - Ezequiel 
 
„Viel, wir spielen auch sehr viel gegeneinander und können so unsere gelernten Techniken 
verfeinern.“ - Henry 
 
 
Unser Fazit – der Basketball-Kurs, geleitet von Herrn Knebusch, ist einer von vielen guten 
Kursen hier in der Sommerakademie am Johannes-Brahms-Gymnasium und vor allem für 
sportbegeisterte Kinder eine gute Wahl. Wir denken, dass der Kurs lehrreich und vor allem 
spaßig ist und Herr Knebusch die goldene Mitte getroffen hat. Auf uns haben alle 
Teilnehmenden einen zufriedenen Eindruck gemacht und Herr Knebusch hat zuletzt auch 
nicht die vernachlässigt, die noch unerfahren waren. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 


